



Jugendarbeit im Schützengau Grafenau



Laudatio Luisa Heyn von den Altensteinschützen Großarmschlag

Schon von klein an, im Alter von 7 Jahren hat Luisa den Schießsport als große Leidenschaft für sich entdeckt. Hier war sie immer mit dabei, wenn ihre Oma fürs Training ins Schützenheim gegangen ist.

Seit der Einführung eines separaten Schülertrainings in ihrem Verein in 2020 war Luisa immer fleißig am Trainieren und hat seither nur selten eine Trainingsmöglichkeit nicht wahrgenommen.

Im November 2023 kam dann die Aufnahme in den Bezirkskader, begleitet von vielen weiteren Trainingseinheiten und noch größerem Ehrgeiz.

Somit ließen die nächsten größeren Erfolge nicht lange auf sich warten. Im Jahr 2024 erreichte Luisa folgende hervorragenden Leistungen in der Schülerklasse:

- Gaumeister
- Bezirksmeister
- 2. Platz - Bayernpokal in München
- 18. Platz - Bayerische Meisterschaft
- 26. Platz - Schooty Cup Landesentscheid
- 8. Platz - Landesschützenmeisterpokal
- 55. Platz - Deutsche Meisterschaft
- 2. Platz - JFWK – Bezirksfinale
- 2. Platz in der Jugendklasse beim Aiwanger Pokal
- 1. Platz im Ranglistenfinalschießen der Bezirkskader

Auch in den Gaurundenwettkämpfe ist die 14 - jährige aus den TOP 3 in der Gesamtwertung nicht mehr wegzudenken. Ihren Abschluss aus der Schülerklasse machte Luisa mit dem grandiosen 1. Platz im Ranglistenfinale.

Neben dem Schießsportlichen Verhalten zeichnet sich Luisa durch ihr sehr großes Engagement und eine sehr große Hilfsbereitschaft im Vereinsleben aus.

Sie ist als sehr beliebtes und äußerst vorbildliches Mitglied im Verein bekannt. Ihre Erfolge und Aktivitäten sind immer eines der Hauptgesprächsthemen im Verein.